

La séance s'ouvre à 19H30

Bilan « **baptême de l'air** » on laisse Ronald en parler

Tous les clubs de la division étaient présents, 95 départs ce qui est bien, les 20 ans des baptêmes, et dans les associations invitées pour le bassin il y avait :

L'air des Anges

M en rouge

Kalista

Super journée pour les Kiwanis

**Handi Surf**, bilan positif encore cette année et pour la 6e (5 de présence pour les Kiwanis)

Était présent, samedi Sophie Panoclaque notre député, enchantée de faire ce déplacement et était présente sur la plage autour des enfants ainsi qu'à la remise de Prix, un bon contact pour le futur de nos engagements.

La Mairie de la Teste bien évidemment, le service des sports de la Teste, les sapeurs pompiers de la Cobas, ou un super contact est passé, des jeunes vraiment engagés, et qui se mettraient facilement aux services de causes pour l'enfance (dire de leur chef)

44 jeunes sont passés sur les planches de Surf grâce à Dorian et son équipe (Ocean Root) Jean Marc étant absent pour une autre manifestation, sans eux rien ne serait possible.

Belle rencontre aussi à la soirée de la cabane, avec Dune Aventure (association de 400 membres), qui a fait une remise de chèque pour M en Rouge

Rencontre de Sabine Lhuong, du journal Sud Ouest, intéressante rencontre, et bien sûr Cedric Montagney (conseiller municipal du Teich) médaille de bronze de Eurosurf adapté handicap, qui a annoncé offrir sa 1re planche de surf dédié par les plus grands à Ocean Root et donc Handi Surf, après les championnats du monde du Japon (il cherche des sponsors...)

Le petit Yann. D'une expression incroyable, comme Bruno, à inviter ou découvrir prochainement je l'espère, l'invitation a été lancée.

**Golf 7 juillet 2019 départ 8 h**, voir Pierre Seguinot pour le Lunch, ou Ronald (Flunch), un de mes fournisseurs serait intéressé pour offrir des balles de Golf, à voir avec lui avant la compétition, sinon ce sera pour l'an prochain.

Reste des lots. à voir avec Pierre, lors de la prochaine réunion.

**Sortie bateau entre membres** à prévoir du 21 juillet dimanche, s'inscrire auprès de Pierre, pas plus de 15 personnes (3 bateaux sortiront)

**Conférence jazz** le 14 juin. Combien d'invités prévus? Bernard est venu faire ses « essais » tout va bien la sonorité est parfaite, seront présents ce jour là :

Ronald 1, France 1, Rose 2, Delphine 2, Thierry 1, Évelyne 1,

**Remise de chèque Burdigala ( vente de vins )** , je laisse Ronald et Jean Yves en parler ...  
La vente c'est fait rapidement et terminé avant l'arrivée de nos 2 amis , mais productive  
apparemment chèque de 1500 euros , par contre avec une remise décalée pour faire venir la  
presse .  
( Huissier justice Jean di Cazaux)

**Fichier** , il faut vraiment s'attaquer a notre mise en place de notre fichier, on y rentre nos invités,  
les rencontres faites sur les manifestations, les cartes que l'on reçoit, et toute information  
importantes .  
Nous sommes aussi soumis au RGPD , donc attention à ce que l'on note et tenir informé les  
personnes inscrites .

**Bureau** ,discussion sur la composition du bureau , Ronald m'accompagnera comme secrétaire  
sur 1 an, Yohann trésorier sur 2 ans , restera a trouver un remplaçant pour Ronald l'an prochain  
.....

Clôture de la réunion 21H , on va diner